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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, REITERANDO AS INDICAÇÕES:  

Nº 252/17: “Realize uma demarcação no solo em torno da Praça 

Guilherme José Franco, bem como na Rua Mário Silva de Camargo, conhecido “Balão 

de fora”, criando assim uma pista de caminhada”. 

Nº 320/2017: “Providencie a colocação de um redutor de velocidade, 

nos padrões definidos pelo CONTRAN, na Avenida Adamo Lui, próximo ao número 

1302, atendendo aos pedidos dos moradores, tendo em vista que os veículos circulam 

por aquele local numa velocidade acima da regulamentada para a via, trazendo riscos 

aos moradores”. 

Nº 117/2017: “Determine ao setor competente, a instalação de um 

semáforo na confluência da Av. Capitão José Camargo Lima com a Rua Octávio 

Cavalentino Martinelli, no Jardim São Sebastião”. 

Nº 22/2017: “Determine que seja recolocado o nome de Wilson Roberto 

Alves Rodrigues na placa da UPA 24h. Wilson Rodrigues foi secretário Municipal de 

Saúde e o idealizador daquela unidade de pronto atendimento, sendo homenageado 

através de lei, promulgada por esta Câmara. Sendo assim, em respeito às leis 

promulgadas por esta casa e à família do homenageado, tanto o nome, quanto a foto do 

homenageado, devem ser recolocados no seu local de origem”. 

PROTOCOLO 

INDICAÇÃO N.º 178/2018 

Recebida em 13/08/2018 

Enviada em ______/____/2018 

Ofício n.º _________/2018 

ENCAMINHE-SE 
13/08/2018 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 
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Nº 12/2017: “Dê um maior apoio ao Conselho Tutelar de Taquaritinga, 

providenciando com a máxima urgência uma nova sede para que os conselheiros 

tenham mais conforto e privacidade no atendimento à população, além de um 

significativo reajuste no subsídio, no mínimo equiparando-os com outras cidades da 

nossa região, já que a remuneração é incompatível com o trabalho realizado por eles”. 

Nº 146/2018: “Envie uma fiscalização no endereço da Rua Prof. José A. 

C. César, próximo ao número 136 (foto em anexo), no Bairro Jardim Contendas, onde o 

morador do local está colocando carcaças de veículos no pátio da residência. Ocorre 

que moradores próximos à rua têm reclamado pelo fato de tratar-se de um bairro 

residencial e que esse acúmulo de ferro velho no local referido pode ocasionar o 

aparecimento de insetos e pragas, como por exemplo escorpiões”.  

Nº 145/2018: “Seja feita a revitalização da Praça Adolfo Sampaio, 

localizada na Avenida Washington Luís, no Jardim São Sebastião, e a colocação de 

placa de denominação com a lei Nº 4395, de 6 de março de 2017, que institui a 

Seringueira (hevea brasiliensis) como árvore-referência do Jardim São Sebastião, na 

forma que especifica”. 

Nº 109/2018: “Por meio dos setores competentes, providencie a 

colocação de uma placa de PARE e/ou sinalização de solo na Alameda Moacyr Manólio, 

tendo em vista que inexiste qualquer placa informativa ou sinalização no local indicando 

quem deve parar”. 

Nº 74/2018: “Providencie a contratação de empresa terceirizada ou até 

mesmo que disponibilize funcionários públicos municipais para a função de segurança 

na UPA 24 "Wilson Rodrigues", tendo em vista que os funcionários que ali trabalham 

sofrem diversas vezes ameaças de alguns usuários daquela unidade de atendimento. 

Sabedores que somos de que o limite prudencial da folha de pagamento impediria o 

aumento do gasto com pessoal, fica a sugestão de aumentar os valores repassados a 

Polícia Militar através do convênio da Atividade Delegada, a fim de que assuma, pelo 

menos provisoriamente, a segurança da UPA 24 "Wilson Rodrigues". Tal pedido reforça, 
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inclusive, indicações feitas anteriormente nesse sentido (como a nº172/2017 e 

nº266/2017)”. 

Nº 48/2018: “Por meio dos setores competentes, providencie a 

sinalização de solo na Av. Heitor Alves Gomes, defronte ao Hospital de Olhos, tendo em 

vista que muitos pacientes atendidos pelo referido hospital são de idade avançada e 

possuem a visão reduzida. No local existem redutores de velocidade, porém, muitas 

vezes não são vistos pelos motoristas, já que não estão pintados devidamente, pondo 

em risco os pacientes e transeuntes que por ali trafegam”. 

Nº 37/2018: “Para que, juntamente com o Secretário da Cultura e 

Turismo, façam estudos a respeito de encontrar um local adequado para a Biblioteca 

Municipal “José Paulo Paes”, com a máxima urgência, tendo em vista as péssimas 

condições do local onde se encontra atualmente. Ocorre que a biblioteca foi transferida 

“provisoriamente” para um anexo do prédio do antigo Cine São Pedro, tendo em vista 

que no Centro Cultural, que deveria ter ficado pronto há dois anos, tinha previsão de um 

local adequado para biblioteca, museu e teatro. Sabedores que somos que as obras do 

referido prédio não deverão se concretizar num curto espaço de tempo, a reivindicação 

se justifica, já que os frequentadores da nossa Biblioteca Municipal “José Paulo Paes”, 

merecem um local mais confortável e adequado a leitura e pesquisa”. 

N° 128/2017: “Para que proceda aos estudos que se fizerem 

necessários acerca do Projeto de Lei n.º 4.973, de 23 de setembro de 2015, que dispõe 

sobre a realização do Exame Biométrico nas Escolas da Rede Municipal de ensino de 

Taquaritinga, e dá outras providências. O Projeto de Lei n.º 4.973/15 foi vetado em 

outubro de 2015 e, considerando-se sua importância, especialmente no que diz respeito 

à saúde das crianças e adolescentes em nosso município, esta Casa de Leis solicita 

que sejam procedidos os estudos necessários verificando a possibilidade de sua 

reedição com a iniciativa do Poder Executivo ou de outras medidas que se fizerem 

pertinentes em relação ao tema”. 

Nº 61/2017: “Adeque o local de carga e descarga existente ao lado do 

Supermercado Sargi & Sargi, voltando a ser defronte a loja e não mais na rua lateral”. 
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Os pedidos se fazem necessários, pois é anseio da população e até o 

presente momento a Administração não realizou.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 13 de agosto de 2018. 

 
 
 

MARCOS BONILLA 
- Vereador – 

 
 

 

 
 


